

Après leur titre obtenu l'an passé lors des France de cross à Laval, l'équipe senior femme du LMA aura le grand honneur de représenter la France lors de la coupe d'Europe des clubs de cross à Uskudar (Istanbul). Malgré les blessures de Constance Devillers et Zahia Dahmani, l'équipe du LMA comptera tout de même 3 tourquennoises dans ses rangs avec **Maria Martins**,

Louise Ghesquière

et

Caroline Varasse

dont cela sera la première expérience internationale ! Elles seront accompagnées lors de ce déplacement du coach des féminines tourquennoises,

Patrice Desrumaux

et de

Marc Dufour

.

Rendez-vous en début de semaine prochaine pour les résultats. Bonne chance les filles !